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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

5 

令和 4年 5月 24 日 

尾崎幸穂 2 

1.西原村総合体

育館について 

①現在までの利用状況はどのようになっているか。 

②村外からの方にも多く利用してもらう為に、告知など

の活動をしているか。 

③アリーナの利用がないときは、外観が真っ暗で閉館し

ているように見える。館内のランニングコースを利用し

たい方への周知はされているか。 

教育長 

 

 

2.西原村総合体

育館内の会議室

について 

①この会議室は、どのような方が利用するのを想定して

作られたか。 

②音響（マイク、スピーカー）やプロジェクターなどの

設置がないが、今後の設置予定は。 

③半面での使用も可能だが、別の団体が同時刻半面ずつ

利用可能か。 

 

 

 

 

教育長 

午前 11 時 25 分 
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

4 

令和 4年 5月 24 日 

髙本孝嗣 2 

1.有害鳥獣対策

について 

①電牧柵助成の要件について 

 現在の助成要件はどのようになっているのか。 

 山間地の農作物保護のため要件緩和はできないか。 

②鳥獣捕獲箱わなの助成について 

 有害鳥獣の捕獲には箱わなによる捕獲が、安全・安心

であり、荒廃した田畑への設置用に箱わなの助成がもっ

とできないか。 

村長 

2.農業振興につ

いて 

①認定農業者の現況について 

 現在の新規就農者と認定農業者の推移はどのように

なっているのか。 

農業後継者に対して、施策応援ができるように認定農

業者等へ導き、規模拡大等が図れるように応援策は取れ

ないか。 

②農地関連法の取り組みについて 

来年関連法が施行想定であり、農地バンクが重視され 

る。当村として現時点で高齢者が農地管理を行われてい 

ると感じている。いち早く地域計画等を取り組むべきで 

はないか。 

村長 

午前 10 時 00 分 
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番号 
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通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

3 

令和 4年 5月 24 日 

西口義充 3 

1.村道清掃に伴

う管理の見直し

について 

① 村道小久保境線は村の観光道路でもあるので、村の 

管理道路にしてはどうか。 

② 今回の品評会において清掃を行っていない所もあ

る。また、地域次第では清掃するところがないような気

がした。このような地域への報奨金はどのような扱いに

なるのか。 

③ 今後、高齢化が進む集落においては、何らかの支援

や対策を考えていくべきではないか。 

村長 

2.ＴＳＭＣの進

出による今後の

雇用による生徒

への影響につい

て 

 

 

 

① 子供たちへの教育に関しても何らかの動きが出てく 

るのではないか。近隣市町村の活動の概要で知り得てる

情報を教えていただきたい。 

② 今後の児童、生徒数や動き等もまだ把握できていな 

いが、もしも一挙に児童、生徒数が増加した場合、西原

村の教育課題である河原小学校の児童数の減少問題と

ＴＳＭＣ進出対策に関連付け、課題解決できないか 

お聞かせいただきたい。 

③ ＴＳＭＣの進出により、教育内容が変わることも危

惧していますが、ＴＳＭＣ等の企業を目指す生徒たちも

あると思います。目標を持つことの大切さと職業の選択

について、どう生徒たちに伝え教育につなげていくの

か、お聞かせいただきたい。 

教育長 

午前 8時 36 分 
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件 

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

3 

令和 4年 5月 24 日 

西口義充 3 

3.東海大学の進

出について 

 

① 教育面での協力についてどのような内容が考えられ 

るか。 

 

教育長 

午前 8時 36 分 
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

2 

令和 4年 5月 23 日 

坂本隆文 3 

1.山西小学校正

門の西側は道路

拡張されている

が、東側の拡張

計画はあるのか 

① 万徳公民館の改築か、建て替えを検討中で道に掛か

るのか心配されている。小学校の通学路でもあり、見通

しの悪いカーブである。今後の計画はあるのか。 

 

 

 

村長 

2.村営団地に防

犯カメラの設置

を 

 

 

 

① 村営団地には年配の方が多く住まれている。 

詐欺被害や不審者などの被害にあわれないように防犯

カメラで犯罪行為の抑止をしてはどうか。 

 

 

村長 

午前 11 時 50 分 

3.移住者に対し

ての住宅補助に

ついて 

 

 

 

① 村が指定した地域に新築を建てられる移住者には 

100 万円の補助があるが、中古物件購入の場合には補助

金はない。同じ移住者であるので、こちらにも補助金を

考えてみてはどうか。 

 

 

 

村長 
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

1 

令和 4年 5月 23 日 

中西義信 3 

1.住宅地の冠水

対策について 

村道田中・高遊線にある高遊西区の集落前の冠水対策

だが、隣接する東海大学農学部の開校に伴い整備が進ん

でいて完了すると、大雨時上流地からの増水が見込まれ

現在以上の冠水が心配される。下流域の隣接町の取り組

みも期待しているが、まずは本村側の側溝分の雨水排水

処理の取り組みはできないか。 

 

村長 

2.県道改良工事

の進捗状況につ

いて 

県道堂園・小森線の西工区分（旧ジョイフル近辺） 

だが、道路改良に合わせて、また東海大学の進出もあり、

アパート建設と店舗の出店もあるやに聞く。 

側溝の雨水排水経路が村道高遊 3 号線もその交差点に

集中した現在の設計なので、ここも大雨時の冠水が心配

されるが、県工事の進捗状況は如何か。 

 

工事の進捗状況が分かれば、ここは大きい交差点なの

で信号設置が必要になると思えるが、その有無に対し 

て、地区等においてどう取り組みが求められるのか、 

対策の説明が必要と考える。 

村長 

午前 11 時 30 分 
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

1 

令和 4年 5月 23 日 

中西義信 3 

3.西原村決算認

定時の「主要な

施策の成果に関

する説明書」に

ついて 

中央簡易水道事業特別会計の主要な施策の成果で、 

①年間総配水量・②年間総有水量・③漏水量等が永年 

㎥や％で表示されてきた。③のすべてが無駄な漏水等と

は思わないが、水道料金単価で表示することによって、

意識改革に繋がるのではないか。 

村長 

午前 11 時 30 分 




